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“Prier: c'est la voie
qui nous fait couper
court à tous les
maux”

Prier: c'est la voie qui nous fait
couper court aux maux dont
nous souffrons. (Forge, 76)

11 octobre

Souviens-t'en: la prière ne consiste
pas à faire de beaux discours, des
phrases grandiloquentes,
consolantes...



La prière, c'est parfois un simple
regard sur une représentation de
Notre-Seigneur ou de sa Mère;
d'autres fois encore l'offrande de tes
bonnes œuvres, des fruits de ta
fidélité...

Comme la sentinelle qui veille, nous
devons nous tenir nous autres à la
porte de Dieu Notre-Seigneur: et cela
c'est prier. Un peu comme le petit
chien aux pieds de son maître.

— N'aie pas peur de le lui dire:
Seigneur, tu me vois ici comme un
chien fidèle; ou mieux, comme un
petit âne qui n'enverra pas de ruades
à celui qui l'aime.(Forge, 73)

Que ta prière ne s'en tienne pas à de
simples paroles! Mais qu'elle soit
assez concrète pour entraîner des
conséquences pratiques! (Forge, 75)

Pour l'héroïsme, la sainteté, l'audace,
il faut une préparation spirituelle
constante. Tu ne donnes jamais aux



autres que ce que tu possèdes: aussi,
pour donner Dieu, tu dois Le
fréquenter, vivre de sa Vie, Le servir.
(Forge, 78)
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